

《单词百科:high-level是什么意思?high-level怎么发音?high-level的解释和用法》

英语单词high-level是什么意思?high-level怎么读?high-level怎么发音?简答网为您整理了high-level的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



high-level怎么读

high-level的读音:[ha lev l]

high-level的意思

1、adj.在高空的，高阶层的，高级的;

high-level的相关词组

1、axis of level 水准漆；水准轴；水准管轴

2、arousal level 觉醒水平;

- 3、allowable noise level 容许噪声电平;
- 4、alcohol level 酒精指标;
- 5、aim high 胸怀大志, 力争上游;
- 6、advanced level (英国) 一般学历证书考试(GCE)优等;
- 7、administrative level 管理层次;
- 8、above sea level 海拔高度;
- 9、a level playing field 公平竞争的机会;人人机会均等;
- 10、base level 基面, 海平面;基准面;
- 11、banked up water level 壅水水位;
- 12、background noise level 背景噪声级;背景噪声水平
- 13、confidence level 置信水平; (数值) 可信度
- 14、compete on a level playing field 在公平的竞争环境中竞争
- 15、end level [医]终末浓度;
- 16、junior high school (美国) 初级中学;
- 17、junior high 初中;
- 18、fitness level [医]适合度水平;
- 19、high angle shot 俯拍;
- 20、high tech 高技术;

high-level的近义词

- 1、advanced adj.先进的;高等的, 高深的;年老的;晚期的;
- 2、complex adj.复杂的;复合的;
- 3、elevated adj.升高的;高层的;高尚的;

4、 elite n.精英;杰出人物;掌权人物;

5、 high-ranking adj.阶级高的;高级的;高级官员的, 职位高的;

high-level的双语例句

1、 There is already a high level of environmental contamination.

环境污染的程度已经很高.

2、 to gain a high level of competence in English

获得高水平的英语能力

3、 Teachers sometimes presuppose a fairly high level of knowledge by the students.

教师有时候假定学生的知识水平相当高。

4、 Everybody believes that there will be good prospects with a diploma in high level education.

大家都认为只要有了一个高文凭就会有一个好的前程.

5、 OH commonly occurs in persons with high level spinal cord injury (SCI) , limiting exercise and rehabilitation.

体位性低血压常发生在高位脊髓损伤的患者中, 影响患者的训练和康复.

6、 Able to work quickly and efficiently in a high level of cleaning job.

能够提供快速,有效,高水平的工作.

7、 This more sophisticated devices that require a high level of specialist operations, and validation.

这种更精密的设备需要高水平的专家操作和验证.

8、 But now high level delegations will reopen talks that broke up earlier this year.

但现在高层代表团将恢复今年早些时候终止的对话。

9、 So professionally and a high level of material must be specified.

因此具有专业水准和更高利润的材料必须加以指定.

10、The government was right to maintain interest rates at a high level.

政府维持高利率的做法是正确的。

11、Future gross margin , net interest margin will continue to maintain a high level.

未来毛利率、净利率仍将维持较高水平.

12、That path is too high; level it down from there.

那条小路太高了, 从这儿把它削下去.

13、It requires a high level of concentration, and a systematic, steady approach.

它需要极高程度的专注, 以及系统性, 按部就班的方法.

以上是简答网为您整理的high-level怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于high-

level的用法、high-

level的释义、high-level的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/high-level>